#### Sonntag, 5. Januar 2014

Finissage

11 – 14.00: Lucie Heskett-Brem ist anwesend und gibt Auskunft über ihre Werke.

15.00: «Aufbruch, Umbruch, Niedergang: Die Surseer Goldschmiededynastie Zülly»

Ein Recherchenbericht von Detlev Freigang, Kunsthistoriker und Kurator

#### Führungen für Schulklassen und Gruppen

Anmeldung unter info@sankturbanhof.ch oder Telefon 041 922 24 00

#### Öffnungszeiten:

Mi bis Fr 14 - 17 Uhr, Sa / So 11 - 17 Uhr

#### Öffnungszeiten an Feiertagen:

24.12. / 25.12. / 31.12. / 1.1. geschlossen 26.12. / 2.1. 14-17 Uhr geöffnet

Arlette Kaufmann

# Eine generationenübergreifende Begegnung der anderen Art!



Dies erlebten am 22.11.13 die Kinder der Kindertagesstätte "Pittiplatsch" Knutwil und die im Haus "Herbschtzytlos" in Mauensee liebevoll betreuten älteren Menschen.

Ein spannendes, emotionales Unterfangen, welches sich als Erfolgserlebnis für alle Beteiligten herausstellte.

Die Leiterin der "Aktion Demenz" Carol Sarbach und die Kitaleiterin Manuela Schäfer, möchten dieses Erlebnis auch in zukünftigen Jahresprogrammen als fixen Event einplanen, wobei ihnen ihr Team voller Tatendrang zur Seite steht.

Als die angereisten Gäste vom "Herbschtzytlos" den Raum der Kindertagesstätte betraten, herrschte eine zufriedene und gespannte Atmosphäre.



"Augen-Blicke" wanderten von Klein zu Gross und umgekehrt. Als dann aber der Kasperli auf der Bildfläche auftauchte war die gute Stimmung angekurbelt und das Eis gebrochen. Mit dem Eintrittsbillett, in Form von bunten Gummibärchen, konnte das Kasperlitheater mit dem "Bauer Franz", der hübschen Prinzessin und natürlich auch dem gefrässigen Krokodil begonnen werden.

Als der Kasperli meinte Musik zu hören, nahm spontan einer der Gäste seine Mundharmonika zur Hand und beendete zur grossen Freude aller Beteiligten das Theaterstück, welches persönlich von der Kitaleiterin zur gelungenen Überraschung ihrer Besucher vorgeführt wurde.



Nach einem gemeinsamen Kuchenschmaus durften gross und klein viele farbenfrohe Ballone, mit ihren selbstgestalteten Grüssen in den Himmel steigen lassen. Die Kinder verabschiedeten ihre Gäste, indem sie ihnen fest zuwinkten und "ade" riefen.

Das Logo "liebevoll, kreativ, anders..." vom Haus Herbschtzytlos, konnte an diesem tollen Nachmittag Generationenübergreifend erfolgreich im Alltag umgesetzt und gelebt werden. Diese Aktion hatte nebst der wunderbaren Symbolik auch einen feierlichen



Charakter. Mit viel Herzblut wurden beide Institutionen ins Leben gerufen und bis heute voller Leidenschaft für ihre grossen und kleinen Gäste geführt. Die dreisprachige Kindertagesstätte Pittiplatsch besteht seit April 2007, das Haus "Herbschtzytlos" darf sein fünfjähriges Bestehen sowie die erfolgreiche Krankenkassenzertifizierung feiern.

Wenn Sie gerne mehr über diese Institutionen erfahren möchten oder deren Engagement finanziell unterstützen möchten, stehen folgende Kontakte für sie offen:



Herbschtzytlos in Mauensee www.aktiondemenz.ch Spendenkonto PC 60-474 560-9



Kindertagesstätte Pittiplatsch, Knutwil www.pittiplatsch.ch UBS AG, 8098 Zürich, Konto: 80-2-2 CH230028828844992840P

Hansueli Loosli & Manuela Schäfer

#### Lust zum Wandern?

Gemütliche Wanderung für Senioren und jüngere Wanderbegeisterte

#### Dienstag, 17. Dezember 2013

Abfahrt Mauensee Dorf: 13.33 Uhr Besammlung Sursee: 13.35 Uhr Abfahrt Sursee, S18: 13.48 Uhr

Wir wandern von Rothenburg Station nach Bürlimoos und dann nach Sempach Station. Wanderzeit ca. 2 Std.

#### Rückkehr

Sempach Station ab: 17.01 Uhr Sursee an: 17.10 Uhr Mauensee an: 17.21 Uhr

#### Dienstag, 21. Januar 2014

Mauensee ab: 13.33 Uhr
Besammlung Sursee: 13.35 Uhr 13.45
Sursee ab, Bus 62: Uhr

Wir wandern von Ruswil nach St. Ulrich und dann nach Buttisholz, Wanderzeit ca. 1.5 Std.

#### Rückkehr

Buttisholz ab: 16.57 Uhr Sursee an: 17.11 Uhr Mauensee an: 17.21 Uhr

Bei schlechter Witterung finden die Wanderungen nicht statt. Im Zweifelsfall geben Auskunft:

041 921 75 09 Felber Annelies 041 921 56 02 Gantner Irmgard

An folgenden Daten finden 2014 weitere Wanderungen statt: 18. Februar, 18. März, 15. April, 20. Mai, 17. Juni.

Alle sind herzlich willkommen.

Irmgard Gantner und Annelies Felber



### Für das Alter

## Armut im Alter ist unsichtbar aber Realität!

## Danke für die Spenden aus der Bevölkerung von Mauensee

Dank den Spendengeldern können die Sozialarbeitenden von Pro Senectute Kanton Luzern weiterhin ältere Menschen und ihre Angehörigen kostenlos und diskret beraten. Die Spenden aus der Bevölkerung halfen mit, die materielle Existenz von vielen älteren Menschen zu sichern, Perspektiven zu vermitteln und ihre Lebensfreude zu verbessern. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

In Mauensee wurde an der diesjährigen Herbstsammlung 2013 4'715.00 Franken gespendet. Im Namen der Fachorganisation Pro Senectute Kanton Luzern danken Irmgard Gantner und Claudia Küchler, Ortsvertreterinnen herzlich allen Spenderinnen und Spender für die Unterstützung und den Sammlerinnen und Sammlern für ihren grossen freiwilligen Einsatz. Der in Mauensee verbleibende Anteil wird auch dieses Jahr für die Altersarbeit direkt in der Gemeinde eingesetzt.

# MAUENSEE WELLEN

PUBLIKATION AUS DER GEMEINDE MAUENSEE | NUMMER 10/2013

SAGENHAFTES

war die Lachmöwe in der Elikeiz und aucht.
In Abstand haufigste Möwe der practe das Bil

CONTRACTOR DISTRIBUTION